
El LXXX Congreso y Campeonato Na-
cional Charro, a celebrarse en la Are-
na Potosí en esta ciudad, se conver -
rá este 2024 en el Primer Congreso y 
Campeonato Mundial Charro, anunció 
el gobernador Ricardo Gallardo Car-
dona. 
Explicó que ante el gran éxito que 
resultó durante el Campeonato reali-
zado este año, con asistentes de di-
versos países incluidos visitantes del 
viejo con nente, concluyeron en que 
llegó el momento de darle un realce 
mayor y una difusión a nivel global al 
encuentro. 
“Para todos fue una causa de admira-
ción por las excelentes condiciones en 
las que se desarrollo el campeonato, 
menos para nosotros, por supuesto, porque sabemos de lo que 
somos capaces de ofrecer, aun cuando dijeron que improvisa-
mos en el 20 de noviembre”, expresó. 
Agregó que quedó demos-
trada la capacidad de su 
gobierno para enfrentar 
condiciones adversas, no 
sólo dejadas por la heren-
cia maldita, sino hasta pro-
vocadas por las inclemen-
cias del empo. 
“Si con todo y eso las ac -
vidades fueron de clase 
mundial, pues en la Arena 
Potosí, que ahora sí va a 
estar lista, todo va a estar 

de lujo. Bueno, ya ves que no falta 
algún fijón que ya salió con que van a 
extrañar la escaramuza de maquinaria 
pesada rehabilitando el lienzo ante las 
lluvias, por lo que estamos consideran-
do posible armar un show conmemo-
ra vo con esas maquinotas”, reveló. 
Anunció que desde los primeros días 
de enero comenzarán a enviar comu-
nicados de consulta a todos los países 
representados en la Organización de 
las Naciones Unidas para saber cuán-
tos pueden estar interesados en for-
mar equipos charros para ofrecerles 
asesorías gratuitas. 
“También esperamos encontrar algu-
nos que ya tengan equipos organiza-
dos, ya ves que para cargar con nues-

tra cultura a cualquier lugar a donde vayamos, los mexicanos 
nos pintamos solos”, comentó. 
Expresó que le emociona mucho la posibilidad de abrir el abani-

co de par cipantes, porque 
si lograr el campeonato 
nacional este año con su 
equipo RG2 tuvo un gran 
mérito, ahora con a en 
lograr la hazaña a nivel 
mundial. 
“Si ya fuimos los úl mos 
campeones del campeonato 
nacional, el próximo año 
seremos los primeros cam-
peones del campeonato 
mundial”, aseguró. 
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Piden a Gallardo organizar conciertos 
para acabar con sequía en México 

Carlos Rubio 

Habitantes de diversos estados de México enviaron una 
carta al Gobierno de San Luis Potosí para solicitar al go-
bernador Ricardo Gallardo Cardona que organice concier-
tos en sus ciudades, con el obje vo de que llueva y se 
pueda acabar con los altos índices de sequía que hay en la 
zona. 

Ante el éxito de los eventos en los que ha intervenido el 
mandatario estatal para atraer la presencia de fuertes 
lluvias, alrededor de 5 mil personas firmaron la carta que 
fue entregada en el Palacio de Gobierno.  

“Venimos de diferentes partes de México como Sonora, 
Chihuahua y Tamaulipas donde hay sequía excepcional, 
con la esperanza de que el padrino pueda organizar un 
concierto y hacer que llueva en nuestras ciudades”, co-
mentó José Robledo, quien acompañó el Comité que en-
tregó la carta este 28 de diciembre. 

Recordaron la inundación registrada en la Feria Nacional 
Potosina en el 2022, lo que impidió que en su momento se 
llevara a cabo el concierto de J Balvin. Asimismo, mencio-
naron el concierto de Luis Miguel que, sin bien no organi-
zó el gobierno estatal, sí fue fuertemente promocionado 
por Gallardo Cardona, hasta el punto de regalar miles de 
boletos. 

Premio internacional 
a puentes “atirantados” 

Los puentes a rantados que re-
cientemente ha construido el go-
bierno estatal fueron reconocidos 
por la Asociación Internacional de 
Infraestructura con el premio a la 
Obra Pública de Mayor U lidad 
2023.  

De acuerdo con el comunicado 
enviado por el Comité de Selec-
ción, los aspectos a evaluar fue-
ron: u lidad, inclusión, moderni-
dad y diseño, en los cuales, las 
obras hechas en San Luis Potosí 
obtuvieron una calificación perfec-
ta nunca antes vista. 

El Comité, conformado por exper-

tos en inge-
niería civil y 
movilidad, 
afirmó que 
intentarán 
replicar este 
proyecto en 
países como 
Estados Unidos, para incen var el 
correcto uso de los recursos públi-
cos en obras que verdaderamente 
sirvan a la ciudadanía y no sean 
sólo “fachada”.     

Los puentes evaluados por los 
expertos fueron los construidos 
frente a la Feria Nacional Potosina 
y en la carretera Rioverde.  

Carlos Rubio 



María Ruiz 

Galindo se va al Verde 
Luego de reiterar de manera con nua 
su lealtad hacia el Par do Revolucio-
nario Ins tucional (PRI), la mañana de 
este jueves, a través de una rueda de 
prensa, el alcalde capitalino Enrique 
Galindo Ceballos, anunció que renun-
ció formalmente al tricolor para anun-
ciar que se suma al Par do Verde Eco-
logista de México (PVEM). 
Y quien además dio a conocer que 
pedirá licencia para poder contender a 
la reelección por la alcaldía. “Siempre 
estaré agradecido con el PRI porque 
en ese par do me formé polí camen-
te, pero es momento de un cambio, 
un cambio por el bien de San Luis Po-
tosí “. 
Galindo Ceballos además remarcó que 
una de las mo vantes para esta nueva 
etapa en su vida polí ca, se debe a la 
atención e invitación que le hizo el 
gobernador Ricardo Gallardo Cardona, 
para sumarse a las filas de su proyecto 
dentro de este par do. 
“Yo quiero transformar la capital y 
adherirme al plan de trabajo de nues-
tro Sr. Gobernador, y seguir dando el 
“sí” a la ciudadanía con un proyecto 
de estado en donde la capital sea el 
municipio de mayor avance en el 
país”. 
Sobre su inesperada renuncia al PRI, 
Galindo Ceballos mencionó que desde 

hace años este ente polí co se ha con-
ver do en algo añejo y rancio, que no 
llega a ser siquiera un dinosaurio. 
“La historia del tricolor ha ido en decli-
ve y es triste, porque yo viví sus años 
de gloria. Ahora el PRI ni siquiera se 
ajusta a las nuevas prác cas democrá-

cas, con todas sus desavenencias 
internas “. 
Por lo que su salida, según lo señalado 
por Galindo Ceballos es el inicio de 
una estrategia de liderazgo apoyada 
por el gobernador del estado, Ricardo 
Gallardo Cardona. 
“Estoy contento de formar parte de 
las filas de este par do y compar r 
espacio con personajes polí cos de 
gran experiencia como Eloy Franklin, 
mi compañera Yolanda Cepeda Echa-
varría y por supuesto nuestro Gober-
nador”. 

Luego empezaron a aplaudir para enseguida lan-
zar vítores que se podían escuchar literalmente 

en toda la capital  

Este 2023, San Luis Potosí se consolidó como un 
Estado protagonistas de grandes acontecimientos 
y mayores obras. 
 
La proliferación de pinos navideños monumenta-
les como para reforestar el Amazonas, una FENA-
PO a la que le comienza a quedar corto eso de 
Feria Nacional, por su cartel ar s co, pero tam-
bién porque ahí donde se conglomera mucha gen-
te también es más notoria la lluvia. 
 
Tal vez por ello el gobernador Ricardo Gallardo 
Cardona se encuentra ante la disyun va de man-
tener sus giras ar s cas por los municipios o am-
pliarlas a todo el territorio nacional como una 
alterna va para resolver problemas de sequía. 
 
Y si de obras de ingeniería se trata, los puentes 
a rantados no sólo se han conver do en una solu-
ción a la movilidad en la ciudad, sino que han sido 
objeto de reconocimiento internacional: ¡lograr 
colocar rantes que no sos enen nada es una 
verdadera hazaña! Sobre todo por lo onerosos. 
Tirar el erario sin que la población se indigne es 
algo para Ripley. 
 
A propósito de derroche de recursos públicos, ¿se 
imagina cuánto se podría ahorrar para malgastar 
en más ocurrencias si las elecciones se hicieran a 
través del Facebook del padrino? Ya no tendrían 
que reprogramarse finales de futbol para no dis-
traer a los electores, sino que ahora el medio 

empo de los par dos bastaría y sobraría para 
que los buenos ciudadanos emi eran su voto con 
un simple clic. 
 
Una simplificación de la par cipación ciudadana 
en procesos electorales a la que, con gran empe-
ño, los polí cos de alta escuela para ponerse a 
tono con la gallardía, han comenzado a migrar a la 
franquicia hoy administrada por esa corriente, de 
tal suerte que hasta el alcalde Enrique Galindo 
Ceballos, tras la Navidad Verde, también ya se 
puso la camiseta del verde ecologista. 
 
Y es que el futuro verde nos alcanzó y todo se ha 
simplificado de tal manera, que hasta eso de ha-
cer paparruchas para conmemorar el DÍA DE LOS 
INOCENTES pueden tener cierta verosimilitud, 
pero si no la enen tampoco importa, porque la 
realidad ha perdido tanta seriedad, que hasta a 
las notas en broma se les puede llegar a tomar en 
serio. ¡Cuidado! 

CEART, nueva cede para la 
organización de eventos culturales 

Mariana de Pablos 

La organización de los más de 100 eventos 
navideños, así como alta concurrencia de 
turistas locales, nacionales e internaciona-
les que han venido a visitar el árbol de 
navidad más alto de toda La noamérica, 
han evidenciado la necesidad de contar 
con un espacio de trabajo adecuado para 
seguir proporcionando a las y los potosi-
nos, ac vidades de primer mundo como 
los que se han vivido desde inicios de este 
mes principalmente en el Centro Histórico 
de la capital. De ahí que el secretario de 
Cultura, Mario García Valdez, haya anun-
ciado el inicio del uso de las instalaciones 
del Centro de las Artes (CEART) como ofici-
nas de organización de eventos culturales. 

Durante la edición 2023 del “Fes val Navi-
deño, Navidad Verde” fueron diseñadas 
una serie de ac vidades con temá ca na-
videña para, en palabras de Mario García 
Valdez “acercar a los potosinos al autén -
co espíritu de la navidad”. Sin embargo, la 
Navidad no ha sido la única fes vidad que 
ha requerido de una gran inversión –no en 
dinero, sino en generar cultura, claro–. 
Recordemos aquí las fes vidades en torno 
al Xantolo, el Día de la Independencia y 
por supuesto, la Semana Santa, cuyas más 
recientes procesiones del silencio han 

puesto en alto el nombre de San Luis Poto-
sí en todo el mundo.  

Todos estos eventos, como han explicado 
en varias ocasiones dis ntos funcionarios 
estatales, más allá de fines propagandís -
cos y buscar abstraer a la gente con sus 
luces y colores, enen la intención de real-
zar la cultura y la tradición potosina. Por 
ello ha sido necesaria la contratación de 
un generoso número de personal especia-
lizado en materia de cultura, patrimonio, 
educación, antropología y demás personal 

experto. Su labor conocedora an  carna-
valización ha sido exhaus va, por lo que el 
actual espacio para trabajar ya no es sufi-
ciente.  

De ahí que, tras una profunda labor de 
análisis beneficio-costo se haya determi-
nado, con el consen miento del goberna-
dor Ricardo Gallardo, hacer uso de las ins-
talaciones del Centro de las Artes para 
seguir haciendo posible esta labor de difu-
sión de cultura. En su exposición de mo -
vos sobre la selección del espacio, Mario 
García Valdez señaló que el mejor lugar 
para crear cultura en el hogar del propio 
arte. Además, explicó, los ingresos que 
genera por sí mismo el CEART ya no son 
suficientes para mantenerse en pie por sí 
solo.  

Es así que, en un intento de salvaguardar 
el patrimonio, se busca rescatar este mo-
numento histórico a través de las manos 
de los que hoy hacen palpitar con vida a la 
cultura en San Luis Potosí a través de sus 
grandes eventos populares y de atracción 
turís ca. Sin embargo, explicó, esto no 
quiere decir que ya no se pueda seguir 
rentando el espacio como salón de fiestas 
de lujo para eventos sociales y bodas.  



Amplía Congreso su muro de honor 
Fernanda Durán 

El Congreso del Estado implementará un 
nuevo muro de tabla roca para incorporar 
más epígrafes al pleno del poder legisla -
vo. Las y los legisladores aseguran que ya 
no hay espacio suficiente para incorporar a 
personajes o ins tuciones al muro de ho-
nor.  
Los siguientes epígrafes de reconocimiento 
que se incorporarán a dicha extensión son: 
Ricardo Gallardo Cardo “el pollo” y los Ho-
norables Par do Verde Ecologista de Méxi-
co (PVEM) y Par do del Trabajo (PT), debi-
do al trabajo de los tres para determinar 
todas las reformas al interior del Congreso 
del Estado, desde su propuesta hasta su 
aprobación.  
De acuerdo con la diputada Dolores García 
Román, presidenta de la direc va, la inau-
guración de las placas se hará el próximo 2 
de enero en el inicio del proceso electoral 
en presencia del gobernador Ricardo Ga-
llardo Cardona, en sesión solemne, para 
que dar a conocer todas las promesas de 
campaña del gobernador, que el congreso 
ha logrado cumplir.  
También estarán invitados todos los orga-
nismos autónomos que han atendido las 
ordenes del señor gobernador. 

Mujeres agradecen por 
estacionamiento gratis 

Fernanda Durán 
 

Este fin de semana miles de mujeres agradecieron a través de 
redes sociales a los diputados del Par do Verde Ecologista de 
México y al Par do del Trabajo en San Luis Potosí por aprobar 
la ley para los estacionamientos gratuitos, pues tal y como des-
tacó el diputado Rene Oyarvide Ibarra ahora las mujeres pue-
den hacer sus compras en los centros comerciales sin estar 
sujetas al empo que deberían pagar por el estacionamiento.  
El agradecimiento de las potosinas fue dirigido especialmente 
para Oyarvide Ibarra por defender el apoyo a este sector más 
beneficiado por los estacionamientos gratuitos, cuya propues-
ta fue promovida por los par dos aliados a los que representa.  
En sus publicaciones las mujeres refirieron que, durante la 
aprobación de la reforma en el congreso del estado, el dipu-
tado feminista aseguró que serían de las más beneficiadas al 
quitarles esta limitante de empo para decidir que “ves do o 
accesorio se van a comprar”, por lo que afirmaron que ya no 
han “batallado” con las horas de estacionamiento.  
“Hoy vas a poder ir a un centro comercial y decidir cuando va-
yas a comprar lo que vayas a comprar que precisamente lo 
compres porque es lo que tú quieres y no porque las prisas te 
lo permitan”, expresó el diputado en la discusión del dictamen. 

Por la mañana de este día, decenas 
de miles de personas venidas de toda 
la ciudad invadieron el centro históri-
co y formaron una concentración 
humana nunca antes vista. 
Según el asombrado tes monio de 
tes gos, a eso de las seis de la maña-
na se observó un inusitado movi-

miento de gente por calles y avenidas. Desde 
dis ntos puntos de la capital, hombres y muje-
res de todas las edades y condición social, inva-
dieron las aceras que pronto fueron insuficien-
tes, de modo que caminaban alegremente por 
las calles. 
Algunos caminaban tranquilamente como quien 
pasea en una mañana excepcionalmente solea-
da pese a la temporada invernal, otros andaban 
con premura y mucho más incluso corrían. 
De norte a sur y de este a oeste, las calles esta-
ban pobladas por una creciente muchedumbre 
que súbitamente se transformaba en mul tud 
cuyo des no era la Plaza de Armas. 
Nadie encontraba explicación a ese fenómeno 
social conver do en éxodo que iba al encuentro 
de un probable enviado celes al; cantaban car-
gados de energía y alegría desbordantes. Habían 
salidos de sus hogares alentados por un sueño 
posible. 
Conforme pasaron las horas, fueron llegando a 
la plaza y luego empezaron a plantarse firme-
mente frente a palacio municipal. Ondeaban 
banderas con el escudo de armas de la ciudad y 
otras en colores azul y oro. 
En gigantesco coro entonaban la emblemá ca 
Acuarela Potosina y México Lindo, de pronto, se 
hizo el silencio: la mul tud miraba hacia el bal-
cón principal del palacio y la masa expectante 
ansiaba ver a su líder. 
Pasaron algunos minutos y ese silencio que se 
había apoderado de la plaza, cuando una señora 
que luego se supo responde al nombre de Mar-
garita, lanzó un sonoro grito que luego fue es-
truendo: ¡Enrique, Enrique, 
Enrique! 
Luego empezaron a aplaudir 
para enseguida lanzar vítores 
que se podían escuchar literal-
mente en toda la capital. 
En eso, uno de los ventanales 
centrales de palacio se abrió y 

apareció el aclamado presidente municipal que 
con su mano derecha aferraba fuertemente una 
bandera de México. De pie ante, ante su pueblo, 
expresó con laconismo y severidad: “a sus órde-
nes, como siempre”. 
¡Enrique, Enrique, Enrique¡, fue el potente bra-
mido potente que cimbró la plaza. Fueron diez 
largos minutos de vítores que el alcalde agrade-
cía con indulgencia acercando las palmas de sus 
manos en el corazón o bien, extendía los brazos 
para abrazar colec vamente a su pueblo. 
Sin que nadie lo pueda entender, empezaron a 
repicar las campanas de la Catedral y cientos de 
palomas surcaban el aire en una imagen que 
pasará a la posteridad. 
Un hombre que dijo llamarse Ricardo estar ave-
cindado en la colonia Industrial Aviación, con un 
vozarrón de barítono, quebró el remanso de 
quietud y desde lo profundo de su ser se dirigió 
respetuosamente al alcalde. 
“Señor, hemos venido hasta aquí porque nos 
une un anhelo, una esperanza, un sueño que 
usted puede hacer posible; usted, nos han dicho 
que en la capital los sueños son posibles y con 
humildad, creo puedo hablar a nombre de todas 
y todos los presentes. Queremos más, ansiamos 
tres años más, deseamos que siga siendo nues-
tro presidente municipal”. 
Un Sí ensordecedor explotó en masiva muestra 
de aprobación. 
Luego de escuchar otras voces con similares 
muestras de adhesión, uno de los eficaces y por 
demás atentos colaboradores el alcalde, le pasó 
un megáfono; el edil lo tomó y con ceño reflexi-
vo, aunque sin ocultar la emoción que le embar-
gaba, dijo a su pueblo: “Yo haré lo que ustedes 
me digan, para eso estoy aquí, para trabajar 
denodadamente por el San Luis que tanto quie-
ro y amo”. 
La mul tud se volvió a encender y emocionada-
mente arengaba: “Reelección, reelección, re-
elección”. 

“No te vayas Maestro, te queremos”, “la ciudad 
de necesita”, “soñamos con go”, “Tú puedes y 
San Luis lo merece”, eran apenas algunas de las 
frases que surgían frescas y espontaneas de 
capitalinas y capitalinos desbordantes de cariño 
y pasión por su alcalde que, dicho sea de paso, 
ha transformado a la ciudad como nunca antes 
alguien había sido capaz de hacerlo.  
El presidente municipal al borde de las lágrimas 
anunció entonces: “Gracias, muchas gracias por 
esta invaluable muestra de apoyo. Lo estaba 
reflexionando desde hace muchos meses y ante 
ustedes afirmo que voy por tres años más”. 
Y agregó: “Sí, amado pueblo, acepto su manda-
to que para mí es ley, pero con una condición: 
en el 2027 vamos por la gubernatura ¿están 
conmigo?”, preguntó con la mirada fija en un 
promisorio horizonte. 
Las y los habitantes de la ciudad clamaron afir-
ma vamente, “con Enrique Sí es PoSíble”. 
Sin que nadie supiera cómo, hicieron acto de 
presencia junto al alcalde las dirigentes del PRI y 
PAN, Sara Rocha Medina y Verónica Rodríguez 
Hernández que, al unísono, anunciaron que, en 
efecto, en procesos democrá cos, delibera vos 
y copiosamente par cipa vos de las bases de 
ambos par dos, se pronunciaron unánimemen-
te por Enrique Francisco Galindo Ceballos para 
que sea candidato a la reelección en el ayunta-
miento. 
Nadie nos podrá vencer porque el pueblo está 
de nuestro lado, anunció Enrique Galindo que 
con las manos lo alto hacía la señal de victoria. 
Pasado ese momento culminante, regresó a su 
despacho del que abrió las puertas para recibir 
uno a uno y saludar a quien quisiera estrechar 
su mano. 
Al cierre de esta edición, la fila de personas 
con nuaba su peregrinar para saludar a su pre-
sidente municipal que, en breve volverá a reco-
rrer colonias, comunidades y ejidos para escu-
char las demandas más sen das de su pueblo. 

“Su mandato para mí es ley, pero 
con una condición: en el 2027     

vamos por la gubernatura” 
Antonio González Vázquez 



Gallardo respalda ANP Sierra de San Miguelito 
Cancela proyecto de Vía Alterna con inmobiliarios  

El Gobernador del Estado Jo-
sé Ricardo Gallardo Cardona 
manifestó su total respaldo al 
decreto de Área de Protección 
de Flora y Fauna (APFF) de la 
Sierra de San Miguelito, que 
recientemente cumplió dos 
años de su declaratoria, y 
anunció la cancelación del 
proyecto de la Vía Alterna a la 
Avenida Juárez con empresa-
rios inmobiliarios. 

Este jueves 28 de diciembre el 
mandatario estatal hizo el 
anuncio, e indicó que no se 
pudo llegar a un acuerdo con los grupos empresariales que 
ambicionaban llevar a cabo la obra, con el objetivo de favo-
recer los proyectos Las Cañadas, Gran Peñón, y uno más a 
desarrollar en el Ejido San Juan de Guadalupe.  

“Los recursos que se destinarían a la Vía Alterna serán para 
obras que contribuyan a reducir la crisis hídrica en la zona 
metropolitana de San Luis Potosí, así como a incentivar la 
conservación de la Sierra de San Miguelito, que ayuda a la 
recarga del acuífero, pues es un tema prioritario, por encima 
de intereses del sector inmobiliario”. 

Asimismo informó que la apa-
rente inacción de la Secretaría 
de Ecología y Gestión Ambien-
tal (SEGAM) respecto al APFF 
Sierra de San Miguelito se de-
be a que están trabajando ar-
duamente en los programas de 
manejo de esta y otras áreas 
naturales protegidas a nivel 
estatal, en conjunto con la Co-
misión Nacional de Áreas Natu-
rales Protegidas (CONANP). 

Además de que la dependencia 
está próxima a implementar 
acciones en cada una de las 

comunidades que forman parte de estas áreas para informar 
de la importancia de conservar estas áreas y cómo pueden 
beneficiarse de ello los pobladores a través de un aprove-
chamiento sustentable. 

Por otra parte Gallardo Cardona negó totalmente que se 
haya dado intento de sabotaje del 2o Festival de la Sierra de 
San Miguelito en la Plaza de Aranzazú, y aseguró en su 
agenda estaba programado hacer ese día una de sus posa-
das, pero los proveedores de juguetes y cobijas no pudieron 
tener a tiempo estos obsequios para la población y por ello 
finalmente no hizo uso de la plaza. 

Gallardo y Galindo se unen contra crisis hídrica 

El Gobernador del Estado José Ricardo Gallardo Cardona 
y el Alcalde Enrique Galindo Ceballos 
anunciaron la próxima puesta en mar-
cha de un plan integral para terminar 
con el desabasto de agua potable en la 
zona metropolitana  y la sobreexplota-
ción del acuífero de San Luis Potosí. 

El mandatario estatal dijo que se dejará 
de politizar el tema del agua, y se tra-
bajará de manera conjunta con el 
Ayuntamiento de la capital, con orga-
nismos operadores, instituciones cientí-
ficas y académicas como la Universi-
dad Autónoma de San Luis Potosí 
(UASLP), Colegio de San Luis 
(COLSAN), Instituto Potosino de Cien-
cia y Tecnología (IPICYT), así como 
con el Consejo Hídrico Estatal (CHE). 

Por su parte el alcalde Enrique Galindo 
reconoció que para atender la proble-
mática de desabasto en la zona metro-
politana es necesaria la  aportación de 

expertos de distintas áreas, pues continuar perforando po-
zos no es sostenible a mediano plazo. 

“Necesitamos la aportación de exper-
tos de distintos campos de estudio, y 
un abordaje del tema que integre diver-
sas disciplinas o áreas especializadas 
en el tema del agua, pues la perfora-
ción de nuevos pozos parecía ser una 
buena opción y ya nos dimos cuenta 
que eso no será sostenible ni efectivo 
en el futuro”. 

El Gobernador y el Alcalde indicaron 
que se retomaran las propuestas que 
se han hecho desde la academia, co-
mo el Proyecto de “Sectorización de la 
red de distribución en la ZMSLP” del 
Grupo Universitario del Agua de la 
UASLP, así como otras del Colsan y el 
Consejo Hídrico Estatal, pues es de 
vital importancia atender la problemáti-
ca con sustento científico de manera 
integral. 

Estela Ambriz Delgado  

Estela Ambriz Delgado  

Analiza Ceepac celebrar elecciones 
en el Facebook de Ricardo Gallardo  

Carlos Rubio 

Debido a que en los úl mos procesos electorales la par cipación 
ciudadana ha ido a la baja, el Consejo Estatal Electoral y de Par -
cipación Ciudadana (Ceepac) analiza celebrar las elecciones loca-
les a través del Facebook del gobernador Ricardo Gallardo Cardo-
na, ya que afirman, ene más convocatoria que ellos. 

El consejero Marco Iván Vargas Cuellar informó que analizan esta 
posibilidad luego de que el plebiscito sobre Villa de Pozos apenas 
alcanzó una par cipación del 6.8 por ciento.  

Según el consejero, junta más reacciones una encuesta del man-
datario estatal en Facebook, que una elección organizada por 
ellos, por lo que ya se encuentran en plá cas con Gallardo Cardo-
na para que pueda prestar su cuenta el próximo 2 de junio de 

2024. 

Esta decisión estaría respaldada por el Ins tuto Nacional Electo-
ral, que también analiza la misma posibilidad. 

Mariana de Pablos 

Con el hashtag “Primer Mundo”, cientos de jóvenes de la en -
dad potosina mostraron su agradecimiento con el gobernador 
Ricardo Gallardo Cardona por hacer de esta navidad una expe-
riencia única y de primer mundo. A través de fotogra as en las 
que se e quetó al mandatario y en las que se ven a las y los po-
tosinos sonriendo frente al árbol navideño o pa nando sobre la 
abarrotada pista de hielo, se leen mensajes como “Así es la Na-
vidad en SLP gracias a Gallardo” o “no es Francia, es SLP”.  

Este año la Navidad fue más verde que nunca, pues el gobierno 
del Estado festejó la llegada de las fiestas decembrinas con una 
centena de grandes y espectaculares eventos con temá ca navi-
deña que hicieron merecer al Estado el puesto número uno den-
tro top 10 de los estados de la república con el espíritu más na-
videño. Entre dichos eventos cabe destacar la visita de pa na-
dores profesionales traídos desde Rusia y China; la presentación 
musical del grupo más famoso de cantantes de Villancicos de 
Europa; y la obra de teatro con actores traídos desde Broadway.  

Ante este rotundo éxito, el gobernador se regocijó con la alegría 
de sus pobladores y visitantes internacionales y publicó un emo-

vo mensaje en su cuenta de X agradeciendo y asegurando, sin 
revelar ningún po de información más que un emoji de pa nes 
de hielo y otro de una paleta de hockey, que el año entrante 
vendrán todavía más sorpresas.  

#Gallardo navideño es 
tendencia en redes sociales 

Puente atirantado en Universidad 
Fernanda Durán 

 
El gobernador Ricardo Gallardo 
Cardona anunció que los más 
de 200 millones de pesos que se 
adeudaron a la Universidad 
Autónoma de San Luis Potosí 
(UASLP) en este 2023, serán 
des nados para un nuevo puen-

te a rantado en avenida Universidad.  
El mandatario finalmente recordó que había marcado el 11 de 
mayo como el día en que terminó la vida ú l de la estructura, por 
lo que podría colapsar en cualquier momento.  
De acuerdo con el gobernador las obras comenzarán este 6 de 
enero como un regalo de reyes para las y los potosinos, y para él 
mismo que le costó meses de negociación con la ferroviaria Kan-
sas City Southern para poder intervenir en la zona. 


